

# Polsek Widasari Sambangi Alfamart, Beri Himbauan Kamtibmas kepada Pengelola dan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 20:34



*Polsek Widasari Sambangi Alfamart, Beri Himbauan Kamtibmas kepada Pengelola dan Masyarakat*

Indramayu - Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sambang di Alfamart wilayah Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu, dengan tujuan menyampaikan himbauan kamtibmas kepada pengelola dan karyawan toko serta masyarakat yang berbelanja di sana.

Kapolsek Widasari, AKP Warmad, menjelaskan bahwa patroli sambang di toko-toko seperti Alfamart merupakan bagian dari upaya pihak kepolisian untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dan berkomunikasi secara langsung mengenai situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam patroli tersebut, petugas dari Polsek Widasari melakukan dialog dengan

pengelola dan karyawan Alfamart, memberikan informasi terkait kondisi keamanan di wilayah tersebut, serta memberikan himbauan agar selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan, seperti pencurian atau perampokan.

Petugas juga mengingatkan untuk selalu melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan yang dapat mengganggu kamtibmas kepada pihak kepolisian.

Selain itu, petugas juga berinteraksi dengan masyarakat yang sedang berbelanja di Alfamart, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, dan mengajak mereka untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungannya. Hal ini sebagai bentuk partisipasi masyarakat dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kapolsek Warmad berharap bahwa dengan adanya kegiatan patroli sambang seperti ini, masyarakat akan semakin peduli dan berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar tempat tinggalnya.

Selain itu, keberadaan petugas patroli juga diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang beraktivitas di wilayah Kecamatan Widasari. Kata AKP Warmad, Sabtu (5/8/2023) malam.